



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Bordeaux, le 12 juin 2024

### Elections législatives : réaction de Jacques BREILLAT, Président de Gironde Avenir

Après l'annonce de la dissolution de l'Assemblée Nationale dimanche soir par le Président de la République, suite au plébiscite du Rassemblement National lors des élections européennes, nous avons assisté à la création d'un **front de la honte** à l'initiative de La France Insoumise (LFI), le Nouveau Front « Populaire » auquel Olivier FAURE, le Président du PS, s'est immédiatement soumis. La gauche récidive. Elle n'hésite pas à se couvrir de **déshonneur** pour aller à la soupe : *"L'antisémitisme n'est visiblement pas une question suffisamment importante pour renoncer à une alliance électorale et à quelques sièges"*, a regretté le président du Conseil représentatif des institutions juives de France (Crif), Yonathan ARFI sur X. *"Ceux qui accepteront de candidater sous ses couleurs en porteront la responsabilité devant l'Histoire. Il est encore temps de revenir sur cet accord infâme"*.

Localement, Jean-Luc GLEYZE, Président du Conseil départemental de la Gironde, récidive aussi, en scellant un accord indigne avec LFI et les Ecologistes. Doit-on rappeler, qu'il y a seulement quelques mois, le PS optait pour un moratoire sur sa participation aux travaux de la Nupes et prenait ses distances avec LFI, qui déverse quotidiennement des tombereaux de haine, sème le désordre pour récolter le chaos et imposer son projet extrémiste ? **En tant que Président du groupe Gironde Avenir, groupe d'opposition de la droite et du centre au Conseil départemental de la Gironde, je condamne sévèrement cette union du Président de l'institution départementale avec l'extrémisme de gauche, une union qui insulte les valeurs de notre République.**

**Je condamne avec la même vigueur l'union d'Éric CIOTTI avec le Rassemblement National.** Il s'agit d'une union contre-nature. Elle se résume à **la trahison** d'un homme qui, en 2021, à l'aune des élections présidentielles, précisait que *"Le Front national, le Rassemblement national, est historiquement l'adversaire voire l'ennemi de la famille gaulliste"* et se refusait à voter pour un tel parti.

L'extrémisme – de gauche comme de droite – est un péril qui menace nos institutions françaises. **C'est l'heure de la clarification idéologique pour l'ensemble des femmes et des hommes politiques attachés aux valeurs humanistes.** Souvenons-nous cette déclaration de Jacques CHIRAC, qui résonne avec force aujourd'hui : *« Ne composez jamais avec l'extrémisme, le racisme, l'antisémitisme ou le rejet de l'autre. Dans notre histoire, l'extrémisme a déjà failli nous conduire à l'abîme. C'est un poison. Il divise. Il pervertit, il détruit. Tout dans l'âme de la France dit non à l'extrémisme. »*<sup>ii</sup>

[Contact presse :](#)

06 26 52 08 57

---

<sup>i</sup> Selon une enquête IFOP révélée par Le Point le 2 juin 2024, pour 92% des Français de confession juive, La France insoumise contribue à faire monter l'antisémitisme.

<sup>ii</sup> Communiqué de l'Elysée, dimanche 11 mars 2007.